

## Inversionistas

# BVC terminó su primera sesión de la semana con resultados dispares y alta volatilidad

Este mercado no logra recuperar el buen ritmo por culpa del miedo creciente entre los inversionistas.

19/12/2022



Esta fue una jornada de resultados dispares para la Bolsa de Valores de Colombia. -- Foto: Getty Images/Stockphoto

La Bolsa de Valores de Colombia y **Ecopetrol** terminaron dispares este lunes 19 de diciembre luego de una jornada de altas y bajas muy pronunciadas en el mercado, donde pese al esfuerzo de algunos inversionistas, no se logra recomponer el buen camino y la incertidumbre sigue alimentando la aversión al riesgo en esta plaza, que cada vez se aleja más de la posibilidad de recuperar del saldo en rojo que ha venido acumulando a lo largo del año y se ha visto golpeada, entre otras cosas, por la necesidad de buenas noticias que regresen el optimismo.



**Dólar en Colombia mantiene la tendencia a la baja y cerró con un ligero desplome este lunes**

De acuerdo con los reportes de cierre para esta oportunidad, el índice MSCI Colcap terminó en 1.215,44 unidades, creciendo de esta forma un 0,32 % respecto a las 1.211 que marcaron la referencia. Llama la atención que este indicador se movió durante el día con una fuerte volatilidad, alcanzando máximos de 1.228, pero también mínimos de 1.207, que en su momento encendieron las alertas, ya que se acercaron una vez más a su nivel más bajo de todo el año.

No obstante, vale la pena destacar que hoy el Colcap rompió parte de la tendencia negativa que mostró el pasado viernes, cuando finalizó en 1.211,59 unidades, cayendo -0,89 % respecto a las 1.222 que marcaron la referencia en esa oportunidad. Desde el inicio de ese día este indicador se ubicó en terreno negativo y pese a un par de repuntes que lo llevaron hasta 1.223 unidades como punto más alto, al cierre no logró mantenerse y acabó en los valores ya mencionados.



Por ahora, el punto más bajo al que ha caído esta referencia, una de las más importantes para medir el ambiente en la Bolsa de Valores de Colombia, se dio a finales de septiembre, cuando tocó las 1.118 unidades. Si bien después de esto ha mostrado signos de recuperación, todavía se mantiene lejos de las 1.550 que marcó al mes de enero y cada vez le queda menos tiempo para que se reponga antes de que acabe el año y complete tres periodos anuales seguidos con resultados negativos.

Dando un vistazo a las otras dos grandes referencias de la BVC, el COL5C y el COLIR volvieron a terminar dispares, puesto que mientras el primero cedió un -0,14 % a 941,44 unidades; el segundo hizo lo propio y repuntó un 0,31 % para trepar hasta las 773,25 unidades. Las empresas del sector financiero e industrial fueron las de mejor desempeño en esta oportunidad.



Soat con descuento: aquí se puede saber si su vehículo aplica para las rebajas

La inflación y la lucha de los bancos centrales para frenar su crecimiento desmedido, ha sido la principal preocupación este año de los mercados en todo el mundo. En este punto es bueno tener presente que 2022 no ha sido un año duro solo para Colombia, puesto que bolsas como Wall Street y las de los países de la Unión Europea también se han movido en el terreno de la inestabilidad, afectadas por los vientos de recesión para 2023, que cada vez soplan más fuerte.



En lo que respecta al costo de vida, la Encuesta de Expectativas Financieras del Banco de la República reveló que el 83 % de los expertos consultados sostuvo que espera que termine el año en un rango que oscila entre el 12,5 % y el 13 %. Así mismo, el 16,7 % pronosticó que esta referencia cierre 2022 entre el 12 y el 12,5 %. Durante la última subida de tasas de interés anunciada por [el Banco de la República](#), [el ministro de Hacienda, José Antonio Ocampo, dijo que espera que la inflación empiece a ceder en diciembre.](#)

A la que sí le fue bien en esta ocasión y recuperó parte del terreno cedido en jornadas anteriores fue a [Ecopetrol](#), ya que sus acciones volvieron a destacarse por ser las más negociadas, crecieron un 2,2 % y terminaron con un valor unitario de 2.180 pesos. No obstante, al igual que pasa con el Colcap, todavía se encuentra muy lejos de la barrera de los 2.500, añorada por los inversionistas, y apunta a terminar este periodo con resultados negativos.



La economía en Colombia se sigue desacelerando. ISE de octubre fue del 4,6 %

Las acciones de la petrolera estatal marcan por ahora un punto mínimo en todo el año de 1.990 pesos por unidad (el 29 de septiembre), cuando se vieron afectadas por la incertidumbre frente al cambio de modelo energético en Colombia y por el desplome de los precios internacionales del [petróleo](#).

Por último, dando un vistazo a otras firmas que cotizan en la Bolsa de Valores de Colombia, Los mejores resultados fueron para Nutresa (4,63 %), Grupo Sura (4 %), Grupo Argos (3,75 %), Grupo Bolívar (3,21 %) y Celsia (2,832 %). Por otra parte, a Bac Holding International (-9,7 %), Concreto (-5,77 %), [Mineros](#) (-5,56 %) y a preferencial Grupo Argos (-5,33 %), no les fue tan bien y cerraron jornada como las más desvalorizadas.

\*Con información de AFP.



Bolsa de Valores de Colombia

BVC

ecopetrol

NOTICIAS RELACIONADAS

INVERSIONISTAS
BVC y Ecopetrol iniciaron semana con fuerte volatilidad

INVERSIONISTAS
BVC y Ecopetrol cerraron la semana en rojo tras un viernes de fuertes desplomes

INVERSIONISTAS
BVC y Ecopetrol siguen en caída libre y este viernes volvieron a ubicarse en rojo

INVERSIONISTAS
BVC y Ecopetrol siguen cayendo y empiezan a preocupar de cara al fin de año



INVERSIONISTAS
Wall Street también cerró la semana en rojo tras ajustes de tasas de interés en el mundo

INVERSIONISTAS
BVC y Ecopetrol cerraron la semana en rojo tras un viernes de fuertes desplomes

INVERSIONISTAS
BVC y Ecopetrol siguen en caída libre y este viernes volvieron a ubicarse en rojo

INVERSIONISTAS
Hay dos maneras de invertir en bienes raíces: con el corazón y con la mente; ¿cuál es la mejor?



INVERSIONISTAS
BVC y Ecopetrol iniciaron semana con fuerte volatilidad

INVERSIONISTAS
BVC y Ecopetrol cerraron la semana en rojo tras un viernes de fuertes desplomes

INVERSIONISTAS
BVC y Ecopetrol siguen en caída libre y este viernes volvieron a ubicarse en rojo

INVERSIONISTAS
BVC y Ecopetrol siguen cayendo y empiezan a preocupar de cara al fin de año



INVERSIONISTAS
Wall Street también cerró la semana en rojo tras ajustes de tasas de interés en el mundo

INVERSIONISTAS
BVC y Ecopetrol cerraron la semana en rojo tras un viernes de fuertes desplomes

INVERSIONISTAS
BVC y Ecopetrol siguen en caída libre y este viernes volvieron a ubicarse en rojo

INVERSIONISTAS
Hay dos maneras de invertir en bienes raíces: con el corazón y con la mente; ¿cuál es la mejor?



¿Sin licor antioqueño? Fábrica responde al supuesto desabastecimiento que podría enfrentar por protesta de empleados

Jueces y fiscales de Antioquia le jalan las orejas al presidente Petro por beneficios a la primera línea

Condenan a exsecretaria nazi de 97 años por complicidad en la muerte de más de 10.000 personas

Colombiano es acusado de pedofilia por grabar a niños en playas de España

- Últimas noticias:
Semana TV
Estados Unidos
Impresia
Nación
Opinión
Vida Moderna
Gente
Pódcast
Especiales
Galerías
Cocina

- Nuestras marcas:
Semana Play
Economía
Anadía
Jkt Set
Soho
Fascia
4 Patas
Sostenible
Finanzas Personales
Foros Semana
Semana Rural

- Acerca de nosotros:
Términos de uso
Política de Tratamiento de Datos
Términos suscripciones
Pautas con nosotros
Aviso de privacidad
Política de Riesgos CJST
Política SAGRI LAFT
Certificación ISSN
Tyc Plan de Gobierno

- Contáctenos:
Canales de servicio al cliente
Horarios de atención
Lunes a viernes: 7:00 a.m. a 7:00 p.m.
Sábados y domingos: 8:00 a.m. a 3:00 p.m.
Trabaja con nosotros
Historias solidarias

- Nuestra App:
Apple Store
Google Play
Para notificaciones judiciales e-mail: juridica@semana.com
Protección del Consumidor
Industria y Comercio SUPERINTENDENCIA